



## **PROYECTO DE DECLARACIÓN**

### **LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS DECLARA:**

De interés legislativo, el evento “Pasarela Azul Inclusiva”, organizado por Agrupaciones Unidas en discapacidad y acompañado por APADEA Litoral y TEA Azul. La actividad busca promover la inclusión educativa y social, la diversidad y la visibilización de las personas con discapacidad a través de la moda. El evento se realizará el 31 de Octubre de 2025 en la ciudad de Paraná.

**AUTORA: SILVIA MARIEL AVILA.**

**COAUTORES: DAMIAN YARI SEYLER, SILVIA DEL CARMEN MORENO, MARÍA LAURA STRATTA,  
ANDREA SOLEDAD ZOFF Y JOSÉ MARÍA KRAMER.**

## **FUNDAMENTACIÓN**

Pasarela Azul surge como una iniciativa que propone una pasarela inclusiva en la cual personas con y sin discapacidad desfilan juntos, promoviendo la empatía, el respeto y el trabajo en equipo. Este evento busca visibilizar la diversidad, derribar prejuicios y contribuir a lograr una sociedad más justa, donde todos y todas tengan un lugar.

Plantea objetivos concretos como promover la inclusión de personas con discapacidad en actividades sociales y culturales derribando barreras; fortalecer los vínculos entre estudiantes y la sociedad en la que interactúan, generando lazos de confianza, respeto y acompañamiento; concientizar a la comunidad sobre la importancia de la inclusión y la diversidad; y reconocer el compromiso y el rol activo de las personas que apoyan a los niños y jóvenes que participan de la actividad, denominados "Padrinos Azules", en la promoción de una sociedad inclusiva.

El Proyecto Pasarela Azul Inclusiva comienza en 2022 con el objetivo de dar visibilidad a niños, jóvenes y adultos con discapacidad, que buscan tener un lugar activo en la sociedad y que disfruten de ser modelos, siendo conscientes de la falta de información que existe acerca de las potencialidades de las personas con discapacidad y la necesidad de sensibilización sobre la temática respecto de ver a las personas más allá de su condición. Pasarela Azul pretende despertar conciencia social y hacer un llamado a transformar a las comunidades, para lograr una sociedad más sensible, capacitada en la temática que permitirá derribar miedos y tabúes y generar inclusión y conciencia de la diversidad con la que convivimos.

La propuesta se concreta a través de desfiles solidarios (sin fines de lucro), acompañado de la difusión en medios de comunicación, y publicidad en redes sociales. El objetivo del desfile solidario es recaudar fondos para confeccionar "Cajas de la Calma" (una poderosa herramienta sensorial que ayuda a tranquilizar a una persona con autismo u otra disfunción sensorial, ante una situación de crisis). Las mismas se entregan a Instituciones Educativas y organismos públicos como policía y bomberos.

Esta actividad busca visibilizar la autenticidad que hay en cada modelo, su capacidad, habilidades y realidades de las personas con discapacidad que se suman al proyecto, demostrando que sí es posible y no existen los límites cuando ofrecemos oportunidades para todos.

**AUTORA: SILVIA MARIEL AVILA.**

**COAUTORES: DAMIAN YARI SEYLER, SILVIA DEL CARMEN MORENO, MARÍA LAURA STRATTA, ANDREA SOLEDAD ZOFF Y JOSÉ MARÍA KRAMER.**